## よくある質問

## Q.日程を早める理由は?

これまでの9月試験の日程では、大学生や短大生が就職活動を終了している時期になり、受験生の確保に課題がありました。新規採用者からも、周りが内定をもらっている中で不安だったと聞いてます。そのような中、日程を早めることにより、民間企業や国家公務員、都道府県と同じ時期に選考することで就職活動期間を早く終わらせることが可能になることで、より多くの方に受験してもらいたいということが一番の理由です。ただし、高校生については就職協定があり、6月実施の採用試験に受験いただけないため、従来どおり9月実施の採用試験も実施させてもらいます。また、消防職員についても幅広い世代から応募して欲しいため従来どおり9月に実施します。

## Q.6月試験を受験した人は9月試験を受験できないの?

より多くの方に受験いただくため、両方とも受験してもらうことは可能です。

## Q.6月と9月の応募者数の配分は?

6月は、退職者見込み数を基本として募集を行います。具体的な割合は現時点では、はっきり定めていませんが、事務職の6月試験における募集人数は、採用予定人数の約8割程度になると想定しています。